



CLUB AIDA APARTMENT

Covid-19

Protokolü





CLUB AIDA APARTMENT

Değerli Misafirlerimiz,

Her zaman olduğu gibi bu yeni dönemde de siz misafirlerimizin sağlık ve güvenliği için önlemler almaya devam ediyoruz. Güvenli Otel sertifikası çalışmalarımız devam etmektedir. Covid-19 dan korunmak, tesisimizde sağlıklı ve güvenli bir tatil geçirmek için Club Aida Apart ailesi olarak uygulayacağımız planlar aşağıdaki gibidir. Tüm tesis çalışanlarımıza Covid-19 Korunma ve Mücadele eğitimleri verilmiştir ve kriz ekipleri oluşturulmuştur.

Dear Guests,

As always, we continue to take measures for the health and safety of our guests in this new period. Our efforts are ongoing to obtain a secure hotel certificate. The plans we will implement as the Club Aida Apartment which are to protect against Covid-19 and to ensure you all have a healthy and safe holiday are as follows. Covid-19 Protection training sessions are being provided to all our employees and specialist teams and they are all aware as to what actions are needed.

Дорогие гости,

Как всегда, в этот новый период мы продолжаем принимать меры для здоровья и безопасности наших гостей. Мы продолжаем прилагать усилия для получения сертификата защищенного отеля. Планы, которые мы реализуем как апартаменты Club Aida, призванные защитить от Covid-19 и обеспечить всем вам здоровый и безопасный отдых, заключаются в следующем. Тренинги по защите от Covid-19 проводятся для всех наших сотрудников и групп специалистов, и все они знают, какие действия необходимо предпринять.



Otele giriřinizde ve ıkıřınızda, ateřlerinizi lüp, kayıt altına alacađız..

When you enter and leave the hotel, we will measure and record your temperature.

Когда вы войдете в отель и выйдете из него, мы измерим и запишем вашу температуру.



Genel alanlarda maske kullanmaktadır.

We will use masks in all general areas.

Мы будем использовать маски во всех общих областях.



Valizleriniz eđitimli personel tarafından dezenfekte edildikten sizlerle beraber getirilecektir. isteyen misafirlerimiz dezenfekte edildikten sonra kendileri de gtrebileceklerdir.

Your luggage will be disinfected by trained staff and will be taken to your room together. You will be able to take it yourselves if you prefer once it has been disinfected.

Ваш багаж продезинфицирует обученный персонал и доставит в вашу комнату вместе. Вы сможете принять его сами, если хотите, после того, как он будет продезинфицирован.



Genel alanlarda ve yığılmaların çok olduđu alanlarda 1.5 metre kuralına göre işaretlemeleler yapılıp, kapalı alanlarda kapasite bildirmektediriz.

In general areas and in all areas of large quantities, we have made markings according to the 1.5 meter rule and report capacity in closed areas.

На общих участках и на всех участках с большими партиями мы сделали разметку в соответствии с правилом 1,5 метра и сообщаем о вместимости закрытых участков.



Dezenfeksiyon noktalarını artırıp, her alana 3 dilde Covid-19 ile ilgili bilgilendirme afişleri astık.

We increased our disinfection points and posted information banners about Covid-19 in 3 languages for each area.

Мы увеличили количество пунктов дезинфекции и разместили информационные баннеры о Covid-19 на 3 языках для каждой зоны.



Genel alan ve oda temizlik sıklığını artırıp, dezenfeksiyon için yeni yöntem ULV cihazı uygulanmaya başlanmıştır.

New method (ULV) are being used for disinfection and have started to be applied by increasing the frequency of general area and room cleaning.

Новые методы (УМО) используются для дезинфекции и начали применяться за счет увеличения частоты общей уборки территорий и помещений.



Tüm oda ve genel alan klimalarının dezenfeksiyon sıklığı artırılmış olup eğitimli personeller tarafından yapılmaktadır.

The frequency of disinfection in the rooms and air conditioning in general areas has been increased and is carried out by trained personnel.

Частота дезинфекции помещений и кондиционирования воздуха в общих помещениях была увеличена и проводится обученным персоналом.



Sizler için Covid-19 ile ilgili Otel içerisinde anonslar yapılmaktadır.

Announcements are made for you about the Covid-19 in the hotel.

Для вас сделаны объявления о Covid-19 в отеле.



Ala cart restoran hizmetimiz devam etmektedir. Servis, personelimiz tarafından yapılmaktadır. Restoran ve barlarımızda, sandalye ve masa düzeni sosyal mesafe kuralına uygun şekilde yeniden tasarlanmıştır.

Restoranlarımızın girişlerinde el dezenfeksiyonu için teçhizat bulunmaktadır.

Her masada dezenfektan bulunmaktadır.

Çatal, bıçak, tabak, bardak gibi tüm restoran ve bar malzemeleri, uygun derecelerde, bulaşık makinesinde yıkanmakta, elde yıkama yapılmamaktadır. Tüm takımlar hijyenik poşet içinde misafir hizmetine sunulmaktadır.

Our Ala cart restaurant service continues. Service is done by our staff. In our restaurant and bar, the chair and table layout has been redesigned in accordance with the social distance rule. There are equipment for hand disinfection at the entrances of our restaurants.

There is disinfectant on every table.

All restaurant and bar materials such as cutlery, plates, glasses are washed at appropriate temperatures in the dishwasher, not hand washing. All sets are presented to the guest service in hygienic bags.

Наш ресторанный сервис Ala cart продолжает работать. Обслуживание осуществляется нашими сотрудниками. В нашем ресторане и баре расположение стульев и столов было изменено в соответствии с правилом социальной дистанции. На входах в наши рестораны установлено оборудование для дезинфекции рук.

На каждом столе есть дезинфицирующее средство.

Все материалы для ресторанов и баров, такие как столовые приборы, тарелки, стаканы, моются в посудомоечной машине при соответствующей температуре, а не вручную. Все наборы передаются гостям в гигиенических пакетах.



Tüm spor aletleri, hamam, sauna ve şerzongları her kullanımdan sonra temizlik ve dezenfeksiyon işleminden geçirmekteyiz.

We control all sports equipment, Turkish baths, saunas and sunbeds after each use for cleaning and disinfection.

Мы контролируем все спортивное оборудование, турецкие бани, сауны и солярии после каждого использования для очистки и дезинфекции.



Kullanılan maske ve eldivenlerin toplanabilmesi için tesisin çeşitli alanlarına yerleştirilmiş olan atık kutularımız bulunmaktadır.

In order to collect the masks and gloves used, we have waste boxes located in various areas of the facility.

Для сбора использованных масок и перчаток у нас есть контейнеры для мусора, расположенные в различных частях объекта.



Tüm tekstil malzemelerimiz uygun kimyasal ve sıcaklıkta yıkamaktayız.

We wash all our textile materials with the appropriate chemical and temperature.

Мы стираем все наши текстильные материалы с соответствующими химическими веществами и при соответствующей температуре.



Odalarımızda bulaşma kaynağını önlemek amacıyla tek kullanımlık buket malzemeleri bulundurmaktayız.

We have disposable materials in your rooms to prevent the source of contamination..

У нас есть одноразовые материалы в ваших комнатах, чтобы предотвратить заражение.



Animasyon aktiviteleri sosyal mesafe kuralları dikkat edilerek düzenlenmiştir.

Animation activities are organized by paying attention to the social distance rule.

Анимационная деятельность организована с учетом правила социальной дистанции.



Ateş, Kuru Öksürük/ Nefes Darlığı, Halsizlik gibi belirtiler hissettiğinizde otelimizde bulunan doktor tarafından revirde muayene olabilirsiniz.

If you feel symptoms such as fever, dry cough / shortness of breath, weakness, you can be examined by doctor within our hotel.

Если вы чувствуете такие симптомы, как жар, сухой кашель / одышка, слабость, вы можете пройти обследование у врача в нашем отеле.

Asansörlerde bulunan kişi sayısı sınırlamasına uyulması gerekmektedir. Ailelerde kişi sınırlaması yoktur.

The limitation on the number of people in elevators must be respected. There is no individual limitation in families.

Необходимо соблюдать ограничение на количество людей в лифтах. В семьях нет индивидуальных ограничений.

Check-in Time :14:00 PM

Giriş saati:14:00 PM

Check-out Time:11:59 am

Çıkış saati:11:59 am